

BROADCAST

Tampil Sebagai Narasumber Sosialisasi dan Acara Podcast, Bapas Goes to School Berlanjut di SMAN 3 Pangkalpinang

F. Firsta - PANGKALPINANG.BROADCAST.CO.ID

Mar 6, 2024 - 00:03



PANGKALPINANG - Setelah hadir sebagai pembina upacara bendera pada Senin (04/03/2024), Kepala Bapas Kelas II Pangkalpinang Andriyas Dwi Pujoyanto di hari yang sama mengisi rangkaian kegiatan Sosialisasi Pembinaan dan Pengembangan Wawasan tentang Narkoba, Kenakalan Remaja dan

Masalah Lain yang Berkaitan dengan Hukum di SMAN 3 Pangkalpinang.

Di hadapan 63 perwakilan siswa yang menjadi peserta sosialisasi, Plt. (Pelaksana Tugas) Kepala Sekolah, Siti Nabsiati menyambut baik jajaran Bapas Pangkalpinang dalam sambutannya.

“Kami ucapkan terima kasih atas kesediaan Kepala Bapas beserta jajaran untuk memberikan materi terkait kenakalan remaja yang diharapkan dapat mengantisipasi terjadinya pelanggaran hukum yang mungkin terjadi di antara siswa,” ucap Siti.

“Sosialisasi ini sebenarnya merupakan salah satu program Bapas yaitu Bapas Goes to School. Selaku unit yang menangani anak yang berkonflik dengan hukum, kami rasa perlu menyampaikan informasi terkait berbagai bentuk kenakalan remaja yang berpotensi menjadi pelanggaran hukum,” ujar Andriyas.

Ia juga menyampaikan bahwa pengetahuan terkait berbagai jenis pelanggaran kepada siswa menjadi upaya preventif bertambahnya anak yang terlibat dengan permasalahan hukum.

Hal ini diperkuat pernyataan Riduan, Kepala Subseksi Bimbingan Klien Anak (BKA) Bapas Pangkalpinang, yang turut hadir sebagai narasumber, “belakangan memang marak terjadi kasus pelanggaran hukum yang pelakunya anak di bawah umur. Mayoritas dari mereka tidak memiliki wawasan mengenai konsekuensi perbuatan mereka di mata hukum.”

Lebih lanjut, materi dilanjutkan oleh pembimbing kemasyarakatan (PK) Bapas Pangkalpinang, Suandi dan Ari Yulian.

“Selain sadar atas konsekuensi hukum yang diterima jika melakukan pelanggaran, siswa haruslah memiliki kesadaran diri untuk bisa membedakan hal yang baik dan benar sesuai norma,” tegas Ari.

Usai giat sosialisasi, Kepala Bapas mengisi acara sinjar (podcast) SMANETALK dengan tema Cegah Kenakalan Remaja yang dimoderatori siswi SMAN 3 Pangkalpinang. Podcast milik SMAN 3 Pangkalpinang ini berbentuk diskusi santai dan telah ditayangkan di akun Youtube “Smaneta Studio”. (Violla*red)